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細節 個別施策 個別施策の展開 目指すまちの姿を実現するための個別施策の印
象

委員からの意見 事務局補足

6111　農業の生産性

の向上

◇地域の特性を生かした農産物の生産振興に継続して取

り組みます。

◇地域の特性を生かした新たな品目の導入を推進し、あ

わせて地域資源の有効活用を図ります。

◇生産性と収益性が高く効率的で安定的な農業経営体を

育成します。

地域の特性を活かす点には賛成だが、過去の継続では現在圧倒的に市場を支配している産物以外は先細りが懸念
される。たとえば、ハーブやスパイスなど、少量で高収益の作物を高品質に生産する農家を招いて指導してもらい
ながら収益性の高い農業に転換する農家を増やすなど、多様性を拡大する部分があると、それらを求めて飲食店
なども進出が期待できる。これはそのまま後継者問題解決への一定の貢献につながる可能性も秘めているのでは
ないか。

国においても食料自給率の向上を政策として掲げていることに鑑みて、町としてもそうした方向を追究することが
求められている。直近でいえば、肥料やエネルギー価格の高騰等により農業経営が圧迫されているが、こうしたこ
とも含めて、中長期的に国民の生命や健康を維持するに欠かせない農業生産活動に関わる支援等が必要であると
考えられる。
なお、それに当たっては、可能な場合には、6次産業化における委託など、広く、商工業、あるいは観光業との連携
を見据えた形にすると波及効果も大きくなるのではないかと思われる。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

6111　農業の生産性

の向上（続）

◇地域の特性を生かした農産物の生産振興に継続して取

り組みます。

◇地域の特性を生かした新たな品目の導入を推進し、あ

わせて地域資源の有効活用を図ります。

◇生産性と収益性が高く効率的で安定的な農業経営体を

育成します。

この施策のところに該当するか、明確ではありませんが、茨城大学農学部との研究、開発、または農業経営の側面
でコラボレーションなどの連携をとることもありかと。
より明確な生産物のブランディング化をしていき、ある程度特定の生産物に特化して○○の町、としていくことは
方法の一つ。
その時、○○の生産者以外の生産者に不満が起きる可能性を鑑みると、この特化したことにより町の名前が定着
し、あの○○の町、になることは、町のブランディング化に成功したことになり、結果、他の生産物にもプラスになる
ことの共通理解をして実行。

「新たな品目の導入・地域資源の有効活用」が、新たな観光資源・シティ・プロモーションにつながる、としてはどう
か？
農業も観光もシティ・プロモーションも阿見ならではの特徴を町内外に向けてアピールすることになるため。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

観光やシティ・プロモーションの個別計画において整理します。

6112　優良農地の保

全と担い手への集

積・集約化

◇農地中間管理事業を活用し、地域の意欲ある農業の担

い手へ農地の集積・集約化を図ります。

◇耕作放棄地を農地に再生する取組に対し支援します。

6113　担い手の確

保・育成

◇地域農業の担い手である認定農業者の育成・支援を行

います。

◇地域農業の将来を担う新規就農者の定着・育成を促進

します。

◇農業後継者の農業経営引継ぎ段階の意欲ある取組に対

し支援を行います。

また、あわせて、農業経営者だけではなく、一般市民における農業活動（市民農園や家庭菜園）もまた、生活型農業
や新しい農業スタイルとして、近年、農業白書で取り上げられるなど、国の政策としても重要視されようとしてい
る。こうした潮流に鑑みて、プロの農家さんだけではなく、一般の町民、生活者、消費者における農園活動に関して
も支援や補助を検討し、実現することが期待されていると考えられる。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

第6章　活力ある魅力的なまちづくり　　－産業（農・商・工・観光）

産業・経済に支えられた、暮らしやすく働きやすいまち、地域の魅力を活かした賑わいのあるまちをつくります。

●持続可能な経済循環を生み出す農業、商工業の発展を目指します。農業においては、安定的に農業が続けられる環境づくりや、商工業と連携した6次産業化や地域ブランド展開の積極的な推進を目指します。商業においては、集客力のある施設と既存商店との連携を図るとともに、町民の生活と雇用を支

える事業者の経営安定化の支援により、活力のあるまちを目指します。工業においては、圏央道などの広域的なポテンシャルを活かした新たな産業基盤の充実を目指します。

●つくば霞ヶ浦りんりんロード、霞ケ浦が持つ雄大な自然景観、予科練平和記念館、あみプレミアム・アウトレットなど、ポテンシャルの高い地域資源を活かし、産業振興とも連携を図りながら、魅力的な観光の振興を目指します。

●産業や観光の振興により、町に住む幅広い世代の雇用の場を確保し、職住近接のまちづくりを推進しながら、ワーク・ライフ・バランスを実現できるまちを目指します。

1　農業の振興
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細節 個別施策 個別施策の展開 目指すまちの姿を実現するための個別施策の印
象

委員からの意見 事務局補足

6114　生産基盤の整

備と保全

◇農業・農村の有する地域資源の多面的な機能の維持・

向上を図る地域の共同活動を支援します。

◇地域農業を支える農業生産基盤の整備を進め、生産性

の向上と営農効率を高め、農業経営の安定を図ります。

6115　地産地消の推

進

◇地域で生産された安全・安心な農産物の町内での消費

を推進し、農業者の生産意欲の向上と安定した農業経営

の促進を図り、地産地消を推進します。

◇学校給食には、町内産の米や野菜をできる限り使用

し、食農教育を推進します。

地産地消や食育についてはよく進展できていると理解していますが、農業後継者の育成に繋がるようなことも含
めた食育を推進してはどうでしょうか。

地産地消から地消地産に切り替えてみると、今まで気づかなかったものが見えてきて、将来に向けた戦略が見えて
くるのではないか。

6115　地場産業を活用した学校給食を実施し児童生徒に生産者の理解を求め、食に関する親しみを醸成する。
としてはどうか。

「地産地消の推進」に地産食材を使った食品を提供・販売する観光拠点の検討を加えてはどうか。
3の観光の振興につながると考える。

地産地消の推進のため、○○さんの野菜を使ったレシピ等を、プロの料理人の人に考えてもらいSNSで発信しても
らったらいいと思います。

町内の農業体験について、もっと広報や公式ラインなどで情報を発信してもらいたい。子どもに体験させたいが、
情報が入ってこない。

他の委員の意見と合わせて個別施策の展開方針の表現を検討します。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

他の委員の意見と合わせて個別施策の展開方針の表現を検討します。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

6121　産業活性化の

推進

◇商工会と連携を強化し、企業間取引の促進や各種補助

事業等の活用により、産業活動を支援します。

◇出店機会の創出を図るため、町の補助事業の活用など

により特産品開発や6次産業化を支援します。

◇町創業支援ネットワークにより創業支援機関との連携

を強化し、創業希望者の開業を支援します。

◇茨城県信用保証協会と連携し、自治金融制度や各種保

証制度等により中小企業の資金調達を支援します。

6121　飲食店の誘致が必要ではないか。
理由：若い人に喜ばれるランチができるお店があると、町内での消費が増え、町内経済の活性化につながるため。

域内経済の循環を目指す。これが持続可能な自治体運営のカギである。そのための具体的な取り組みが求められ
る。

コンパクトシティに巨大な全国チェーンのモールは不要で、むしろ特徴のある小規模店舗や中小企業の進出を支援
し、また彼ら彼女らが相互に支え合えるような仕組みや場の創造ができれば、当初は行政の規模感のある支援が必
要でも、徐々に自立していくことができるのではないか。各地の前例にならうべき部分はあるように感じる。
テレワークへの支援制度なども空き家や築浅にもかかわらず空室の多い集合住宅の活用などにもつながる。都心
から近いことを活用したワーケーション施設を試行的に運営することも検討して良いのでは。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

6121　産業活性化の

推進（続）

町の経済活動の持続や活性化において商工業の振興は不可欠のものであり、直近ではエネルギー価格の高騰など
で経営が圧迫されかねない状況にあるかと考えられるが、こうしたことも含めて、中長期的に町の経済活動や運営
に欠かせない商工業の振興に関わる支援等が必要であると考えられる。なお、それに当たっては、商工業だけでは
なく、農業や観光業とも協力連携するような形での政策実施が望ましいのではないかと考えられる。

町の特産品が開発され良い物だったら、町が営業マンになり、東京のアンテナショップ等に働きかけてくれると、
もっと販売先が広がっていくと思います。

龍ケ崎市の商工会のチャレンジ工房どらすては、市民の交流、地域コミュニティ活動推進を目的とした施設ですが、
創業を目指す方等に施設を貸し、商売のお試しができるようになっています。
町内には、多くのコミュニティセンターがありますので、どこかにこのような貸し店舗のような場所があれば、使っ
てみたい方はたくさんいるのではないでしょうか。（毎日店長が替わる店のようなイメージ）

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

1　農業の振興（続）

2　商工業の振興
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細節 個別施策 個別施策の展開 目指すまちの姿を実現するための個別施策の印
象

委員からの意見 事務局補足

6122　企業誘致の推

進

◇茨城県等と連携し、産業立地セミナーなどにより町の

事業環境や優遇措置等をPRします。

◇ハローワークとの連携を深め、雇用支援策を拡充する

ことで、町内企業の人材確保を支援します。

◇各種施策により生産性を向上させる設備等の導入を支

援します。

6123　雇用対策の推

進

◇ハローワーク等と連携し、就職転職フェアの開催など

により、町民の町内企業への就職を支援します。

◇雇用促進奨励金等により、新規立地企業が町民を雇用

し易い環境を醸成します。

6131　観光資源の活

用と発掘

◇各種PRイベントと企画等により連動し、霞ケ浦周辺の

観光資源を結びつけ、更なる誘客を図ります。

◇国、県、周辺市町村と連携し、霞ケ浦周辺の観光資源

を結びつけた、新たな観光プランの実現を図ります。

◇HP・SNS等の情報発信力を活かし、遠方からも観光客

が訪れる、魅力ある観光PRを展開します。

◇様々な人に自ら命の尊さと平和の大切さを考えてもら

うため、予科練平和記念館において企画展や講演会など

予科練の歴史や戦史に関する学習の機会を提供します。

◇あみプレミアム・アウトレット内の「あみコミュニ

ケーションセンター」において、県内外からの来場者に

町の観光資源を積極的にＰＲし、町内への誘客を促進し

ます。

6131　アウトレットをPRの場としてだけではなく、アウトレットを活かした周辺観光の開発が必要ではないか。
理由：レストランや名産品の物産販売、アスレチックなどがアウトレットの周辺にあると、周辺で家族が1日過ごすこ
とができるため、ニーズがあるのではないか。

町の経済活動の持続や活性化において観光業の振興は不可欠のものであり、上記の農業や商工業と連携しながら
の支援、補助が必要と考えられる。
なお、アウトレットは非常に有力な集客施設であり、その充実に向けた働きかけや支援策も必要と考えられる。若年
層や子育て層の居住、増加を目指すのであれば、そうした層をターゲットにすることで集客の上昇を見込むことが
できる店舗の充実が必要であり、例えば、他自治体に所在するアウトレットで見られるも本町に所在するものには
ないもの、あるいは撤退してしまったような店舗、（おしゃれな）生活雑貨店や（韓流の）海外ブランドなどの導入を
働きかけることなどが考えられる。
加えて、アウトレット周辺に、アウトレットに入っていないような大型商業施設（家具（IKEA等）や食品（コストコ等）
など）やアミューズメント系の施設を誘致すると相乗効果により集客が見込めるのではないかと考えられるので、
そうした点での検討をすることが望まれる。
宿泊施設について、すでにチサンインが本町で営業しているが、アウトレットや予科練記念館、ゴルフ場などへのさ
らなる集客を目指して、新規に誘致等を検討することがいいのではないかと思われる。
アウトレット付近に限らず、ファミリーレストランやカフェなど外食業店舗について、町の中心部などにも誘致するこ
とも中心市街地活性化の観点から検討することが望ましいのではないか。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

6131　観光資源の活

用と発掘（続）

「観光資源の活用と発掘」に、観光資源の創出を加えてはどうか。
景観を愛でながら飲食できるスポットを創れないか？宍道湖にも琵琶湖にも、千波湖にさえある。
サイクリング客も、アウトレットからの客も喜ぶのではないか？

あみコミュニケーションセンターで、町内の特産品や野菜などの販売はしないんですか？
アウトレット内に阿見町のアンテナショップを作ったら良いと思います。

6132「湖岸親水ゾーンの整備と活用」において、国体跡地の利活用等も含めた施策とし
て記載を検討しています。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

2　商工業の振興

（続）

3　観光の振興
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細節 個別施策 個別施策の展開 目指すまちの姿を実現するための個別施策の印
象

委員からの意見 事務局補足

6132　湖岸親水ゾー

ンの整備と活用

◇県や周辺市町村と連携し、美しく豊かな霞ケ浦の景

観・自然環境を活かし、サイクリングロードの整備等に

よる利活用を図ります。

◇サイクリングロードにおいて交通量の多い道路を走行

しなければならない危険個所については、安全安心な走

行環境となるよう、県と連携し、計画的に自転車通行空

間の整備に務めます。

◇予科練平和記念館に設置したレンタサイクルにより幅

広い顧客を獲得します。

自転車の活用は賛成で、将来性も期待できる。設備の整備が求められる。また彼ら彼女らがアクセスしやすい制度
づくりや動線の隔離などが重要。健康志向が高い人びとなので、そこに注力したレストランやカフェなどは途上に
あると利用が伸びる可能性がある。
予科練平和記念館は重要施設だが、美浦村の鹿島海軍航空隊基地跡など、近隣類似施設や戦跡と連携してネット
ワークをつくり、往来してもらうのも有効な方策ではないか。まだ評価が広まっていない戦跡史跡も町内外に多く
見受けられるので、連係のためにも大学を活用するべき。

りんりんロードを活用してもうらために、駅からのアクセス手段として、駅にレンタサイクルを設置するなどの検討
が必要。

ただし、以下について検討していただきたい。
第6章P10「観光の振興、現状と課題、課題」
⇒記載の通り、多様化する来訪者のニーズへの的確な対応は、観光の振興にとって欠かせないと考えます。観光資
源として注目されるポテンシャルの高い「つくば霞ヶ浦りんりんロード」と隣接する既存の「予科練平和記念館及び
関連施設等」を融合させた取組は有効と考えれるので、検討してはいかがでしょうか。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

6132　湖岸親水ゾー

ンの整備と活用

予科練平和記念館にレンタサイクルがあるのに、近くに食べる所も、休む所もないので、そういう場所を作ってくれ
る人（会社）を誘致してもほしいです。

予科練でレンタサイクルをされているので、阿見町もかすみがうら市の「かすみマルシェ・かすみキッチン」のような
施設をつくるのはどうか？
予科練と公園もあるので、相乗効果で人が集まるのではないか？
阿見町は水遊びできる場所が少ないと感じるので、霞ケ浦で水遊びを楽しめるようになると尚良いと思います。

6132「湖岸親水ゾーンの整備と活用」において、国体跡地の利活用等も含めた施策とし
て記載を検討しています。

個別施策へのご意見として、検討いたします。

3　観光の振興（続）
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